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С праздником, 
машиностроители!

24 сентября в России отмечают День машиностроителя. Эти люди создают и производят машины, 
разрабатывают новые методы производства, и именно благодаря их труду современный мир стал 

более технологичным и эффективным.

Для городского округа Мытищи День 
машиностроителя – это особый праздник. 
Ведь именно здесь расположены несколь-
ко десятков промышленных предприя-
тий, а такие, как Метровагонмаш, Мыти-
щинский машиностроительный завод или 
Мытищинский приборостроительный за-
вод известны своей продукцией на весь 
мир и являются одними из ведущих заво-
дов Российской Федерации в сфере маши-
ностроения. 

Мытищинский Метровагонмаш, к при-
меру, начал свою деятельность 18 мая 1897 
года и уже 126 лет поддерживает высокий 
уровень качества продукции.

Накануне праздника на предприятии 
прошло торжественное мероприятие, по-
священное профессиональному празд-
нику. Глава городского округа Мытищи 
Юлия Купецкая совместно с председате-
лем окружного Совета депутатов Андреем 
Гореликовым, генеральным директором 
АО «Метровагонмаш» Андреем Степно-
вым и представителями Московского ме-
трополитена наградили сотрудников, 

внесших значительный вклад в развитие 
и процветание завода.

«Метровагонмаш – это предприятие, ко-
торое знают не только во всех уголках Рос-
сии, но и за рубежом, – отметила Юлия Ку-
пецкая, приветствуя коллектив. – Мы, 
безусловно, гордимся им. Есть династии, 
которые поколениями работают на заво-
де. Это, наверное, самое ценное. Метрова-
гонмаш, как и все предприятия, пережил за 
последнюю пятилетку много испытаний, 
было тяжело, но мы сегодня видим, что за-
вод на плаву. И все это благодаря грамот-
ному руководству и хорошей сплочён-
ной команде. Главное – верить в свою силу 
и точно быть уверенным в дальнейшем раз-
витии. Отдельные слова благодарности вете-
ранам, которые работали и создавали здесь 
историю и славные трудовые традиции».

По словам генерального директора АО 
«Метровагонмаш» Андрея Степнова, свы-
ше 10 тысяч вагонов метро, изготовлен-
ных на этом предприятии, каждый день 
перевозят более 16 миллионов пассажи-
ров в 19 метрополитенах 11 стран мира.

«По состоянию на сегодня Метрова-
гонмаш сохраняет позиции одного из 
ведущих промышленных предприя-
тий страны, являясь крупнейшим произ-
водителем вагонов метро в России и на 
пространстве СНГ. Мы поставляем со-
временный подвижной состав для метро-
политенов крупнейших городов России 
и в столицы зарубежных стран, наших 
надежных деловых партнеров, – отметил 
в приветственном слове Андрей Степ-
нов. – Метровагонмаш год за годом пока-
зывает уверенное движение вперед, при-
ближая будущее, о чем говорит слоган 
нашей управляющей компании Транс-
машхолдинг. Несмотря на сложные вызо-
вы текущего периода, мы выполняем все 
производственные показатели и облада-
ем инструментами и возможностями для 
дальнейшего развития».

На концерте в честь праздника высту-
пили дети работников предприятия, твор-
ческие и спортивные коллективы. В фина-
ле мероприятия артисты и зрительный зал 
вместе исполнили гимн завода.
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Порядка 30 лучших спортивных школ Подмосковья получат 
областные гранты, субсидии будут выданы спортшколам 

и школам олимпийского резерва с высоким уровнем 
достижений воспитанников по итогам прошлого года.

«Для нас принципиально важ-
но поддерживать и развивать 
в Подмосковье как любитель-
ский спорт, так и спорт выс-
ших достижений. Мы обустра-
иваем площадки, ремонтируем 
физкультурно-оздоровительные 
комплексы, открываем школь-
ные стадионы, чтобы жители 
могли тренироваться в любое 
удобное время. Особое внима-
ние – спортшколам, где с юных 
лет воспитывают чемпионов, 
приумножают традиции большо-
го спорта, – отметил губернатор 
Московской области Андрей Во-
робьев. – Чтобы поощрить силь-
ные тренерские коллективы и та-
лантливых специалистов, уже 
осенью 30-ти лучшим спортив-
ным школам региона выделим 
гранты, которые будут направ-

лены на стимулирующие выпла-
ты».

Рейтинг спортшкол в Мо-
сковской области формирует-
ся с 2017 года. Оценка включа-
ет 7 показателей, отражающих 
уровень спортивного мастер-
ства, достижений воспитан-
ников и тренерского состава, 
внебюджетную деятельность 
и цифровую зрелость учреж-
дения. Например, количество 
спортсменов, входящих в спор-
тивные сборные команды Мо-
сковской области и Российской 
Федерации, а также число побе-
дителей и призеров всероссий-
ских Спартакиад учащихся и 
молодежи.

По итогам 2022 года оцени-
валась работа 125 спортивных 
школ из 49 городских округов 

Подмосковья. В 30-ти лучших 
развивается 61 вид спорта, в том 
числе 40 олимпийских. Под ру-
ководством 829 тренеров под-
готовку проходят более 21 тыс. 
воспитанников, из которых по-
рядка 1,6 тыс.  включены в сбор-
ные области, а 309 спортсменов 
– в сборные России. В том числе 
серебряный и бронзовый призе-
ры Олимпийских игр 2022 года, 
54 призера мировых чемпиона-
тов и первенств. Ребятами за-
работано свыше 540 медалей 
на всероссийских спартакиа-
дах, чемпионатах и первенствах 
страны.

��В ТОП-30 лучших 
образовательных 
учреждений 
Московской 
области по своему 
направлению вошли 
и две мытищинские 
спортивные школы.

(Подробнее – на 8-й стр.)

� Электронная почта главы городского 
округа Мытищи Юлии Купецкой: 
glavagomytyshi@internet.ru

� Горячая линия:  8 (495) 581-14-77 
понедельник–пятница с 9.00 до 18.00 
(перерыв с 13.00 до 13.45)

� Аккаунт Юлии Купецкой  
в Telegram 
https://t.me/juliakupetskaya

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО

Юлия КУПЕЦКАЯ, 
глава городского округа Мытищи, 
секретарь местного отделения партии 
«Единая Россия»:

– Сразу две спортшколы город-

ского округа Мытищи – в числе 

30-ти лучших Подмосковья по 

итогам прошлого года – ЦДЮС и 

СШОР по плаванию. Особо отме-

чены заслуги нашей выпускницы, 

чемпионки мира по всестилевому 

карате Марии Колесниковой.

Благодаря инициативе губерна-

тора региона Андрея Воробьева 

особое внимание уделяется спортшколам, где с юных лет 

воспитывают чемпионов. 

Тренерские коллективы и талантливые специалисты 

получат областные гранты, субсидии. В течение года еже-

месячная прибавка для руководителей составит до 53 ты-

сяч рублей, а для тренеров – до 10 тысяч. 

Поздравляю коллективы мытищинских спортшкол! 

Гордимся успехами наших спортсменов и желаем побед!

Большинством голосов при-

няты изменения в Генеральный 

план городского округа приме-

нительно к селу Троицкое, де-

ревне Пирогово и посёлку Ме-

бельной фабрики. 

«Эти вопросы касаются разви-

тия нашей территории, – пояс-

нил председатель Совета депу-

татов округа Андрей Гореликов. 

– Строительства новых социаль-

ных объектов и малоэтажной жи-

лой застройки».

В ходе обсуждения единоглас-

но были приняты решения о пе-

редаче части имущества из соб-

ственности Московской области 

в собственность городского 

округа Мытищи. 

По завершении заседания гла-

ва городского округа Мытищи 

Юлия Купецкая вручила знак 

«За заслуги перед городским 

округом Мытищи» депутату 

окружного совета Виктору Со-

шину. Знаком Московской об-

ластной Думы был награждён 

депутат Юрий Казанов. Почёт-

ную награду ему вручил депу-

тат Мособлдумы Михаил Мур-

заков, который ещё не так давно 

сам состоял в мытищинском де-

путатском корпусе.
Александр ХЛЕСТКОВ

� Совет депутатов

Изменения в генплане и заслуженные награды

Владимир Путин
о популяризации спорта 
и физкультуры в России

В Российской Фе-
дерации действу-
ет государственная 
программа «Разви-
тие физкультуры и 
спорта».

Президент России 
Владимир Путин, 
проводя собрание 
с членами прави-

тельства 16 августа 2023 года, заявил о необходимости 
расширять популяризацию спорта и физической культуры 
в стране, несмотря на уже хорошие показатели.

«Нам обязательно нужно достичь ещё более высоких по-
казателей по количеству граждан, занимающихся физиче-
ской культурой и спортом», – заявил глава государства.

Владимир Путин подчеркнул, что этот показатель в Рос-
сии растёт с каждым годом, но ещё есть куда стремиться, 
и пропагандировать здоровый образ жизни необходимо.

Андрей Воробьев:

30 лучших спортивных школ Подмосковья 
получат областные гранты

Прошёл очередной Совет депутатов городского округа Мытищи.
В повестке дня – самые актуальные вопросы.
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В преддверии Дня машиностроителя в присутствии жителей, 
представителей Метровагонмаша и Мытищинского 
машиностроительного завода торжественно открыт 

закладной камень на месте строительства въездной стелы 
в Мытищи.

«Наш округ невозможно пред-
ставить без знаковых передо-
вых машиностроительных пред-
приятий. У каждого мытищинца 
в семье, так или иначе, есть со-
трудники, которые трудились 

на благо этой отрасли. И мы се-
годня продолжаем гордиться 
славной историей, которая бы-
ла положена еще в прошлом ве-
ке. В 2024 году у нас появится 
въездная стела, которая будет 

символизировать основное на-
правление развития нашего му-
ниципалитета», – отметила гла-
ва городского округа Мытищи, 
секретарь местного отделения 
партии «Единая Россия» Юлия 
Купецкая.    

Мытищи является одним из 
крупнейших культурных, науч-
ных и промышленных центров 
Московской области. 

«Сама идея закладного кам-
ня и будущей стелы очень важна 

для всех нас. Это прекрасный по-
дарок как для заводчан, так и для 
всех мытищинцев», – обратился 
к участникам мероприятия пред-
седатель окружного Совета де-
путатов Андрей Гореликов.

Генеральный директор АО 
«Метровагонмаш» Андрей Степ-
нов отметил, что для предприя-
тия – это знак большого призна-
ния: «История «Метровагонмаш» 
уже 126 лет неразрывно связана 
с Мытищами. Не зря было при-

нято решение построить за-
вод именно здесь. Этот край бо-
гат возможностями, ресурсами и 
людьми, которые сегодня двига-
ют промышленность округа, ре-
гиона и страны».

Новая въездная стела появит-
ся на открытом в прошлом го-
ду путепроводе, который соеди-
няет Ярославское шоссе и улицу 
Фрунзе.

Виктория СОКОЛОВА

Новый символ гостеприимства и развития округа

Оригинальный дизайн
для города

Глава городского округа Мытищи Юлия Купецкая 
подписала договор о сотрудничестве между 

администрацией и торжественно открывшейся сегодня 
«Школой дизайна НИУ МГСУ».

В честь запуска нового образовательного проекта на базе МГСУ 
прошла конференция «Видение новой эстетики городской среды», 
в ходе которой обсудили цели и задачи новой дизайнерской специ-
альности, выпуск квалифицированных специалистов и их буду-
щий вклад в развитие уникальных городских территорий. 

Выпускники смогут войти в состав команд развития городов, 
дизайн-подразделений ведущих компаний строительного сек-
тора, архитектурных и дизайнерских бюро.

 «Мытищи – динамично развивающийся муниципалитет, ко-
торый требует приведения в порядок городской инфраструкту-
ры – это проекты благоустройства, строительство дорог и инже-
нерные коммуникации.  И если учитывать тот факт, что в нашем 
округе есть филиал МГСУ, будем надеяться на плотное взаимо-
действие с будущими выпускниками «Школы дизайна»», – по-
делилась планами на будущее Юлия Купецкая. 

Как обещают руководители, школа позволит взрастить широко 
квалифицированные кадры, которые будут разбираться не толь-
ко в дизайне, но и в инженерии, строительстве, архитектуре. 

С нового учебного 2024 года запланировано создание образо-
вательных программ «ДПО» и магистратуры в сфере дизайна, 
научных лабораторий в формате творческих мастерских, сту-
денческого бюро дизайна и других дополнительных программ. 
Часть мероприятий будет реализована уже в 2023 году. В насто-
ящий момент утверждается дорожная карта проекта и рассма-
тривается вопрос лицензирования.

Однотонных скучных стен в будущей школе на улице 
Юбилейной не будет. Такое пожелание во время объезда 

строящихся социальных объектов высказала глава 
городского округа Мытищи Юлия Купецкая. 

«Хочется видеть цитаты или 
портреты великих ученых, пи-
сателей, художников. Такая кон-
цепция направлена на поддерж-
ку нашей литературы, искусства 
и науки. Когда-то давно уже бы-
ли использованы такие приемы 
в дизайне, но от них ушли, что 
в корне неправильно», – отмети-
ла глава округа. Застройщик по-
обещал сделать всё возможное, 
чтобы уйти от однотонных скуч-
ных стен. 

Строительство пятиэтажной 
школы на 1650 мест в ЖК «Ярос-
лавский» началось прошлой осе-
нью. Рабочие уже завершили 
монолитные работы, подвели во-
допроводные сети и теплотрас-
су, продолжают кладку фасада 

и кровельные работы, размеща-
ют электрику и вентиляцию, со 
следующей недели приступят 
к штукатурке наружных стен. Те-
пловой контур застройщик пла-
нирует закрыть до 30 ноября.  

Открытие детского сада на 250 
мест в мкр. № 17 на ул. Колпа-
кова тоже планируется на сле-
дующий год. За четыре меся-
ца с начала строительства здесь 
были выполнены монолитные 
и кровельные работы, начал-
ся монтаж внешних и внутрен-
них сетей коммуникации. Также 
рабочие приступили к благоу-
стройству прилегающей терри-
тории. В планах – организовать 
парковочные места и пешеход-
ные дорожки.

«Несмотря на трудности, с ко-
торыми сталкивается застрой-
щик, видно, что работа про-
ведена колоссальная. Уже на 
сегодняшний день проглядыва-
ются черты будущего пищебло-
ка, огромного спортивного зала, 
светлых и уютных комнат», – по-
делилась Юлия Купецкая.

Возведение школы на 1735 
мест и детского сада на 260 мест 
в ЖК «Новое Медведково» в мкр. 
№ 17А идёт полным ходом. 
В ближайшие дни начнутся кро-
вельные работы, строители при-
кладывают максимум усилий 
для того, чтобы сдать данные 
объекты вовремя.

Глава округа обратила вни-
мание застройщиков на необ-
ходимость сдачи всех объектов 
в срок, чтобы школьники и дет-
садовцы смогли пойти 1 сентября 
следующего года в новые краси-
вые учебные заведения.

Кристина ТРИШИНА

Больше образовательных 
учреждений городу

� Строительство

� Событие

� Высшее образование




















